



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

8. März 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 18. März 2020**

**Neustadt sportlich: Ein neuer Bolzplatz für Kinder &
Jugendliche**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob und inwieweit ein frei zugänglicher Bolzplatz in der Nähe des Goetheplatzes (außerhalb des Zollhafens) eingerichtet werden kann. Denkbare Standorte sind hier z. B. die Flächen zwischen Kinderhaus "Blauer Elefant" und der Wohnbebauung in der Colmarstraße (zwischen Leibniz- und Hindenburgstraße), zwischen Kreyßigstraße und dem Polizeipräsidium, oder auf einem Teil des Spielplatzes Valenciaplatz.

Begründung:

Seit vielen Jahren wünschen sich die Kinder und Jugendlichen aus der Neustadt einen neuen Platz zum Fußballspielen. Zuletzt wurde im Rahmen des "New Town Projects" in den Jahren 2017/2018 dieses Anliegen (vor allen Dingen in räumlicher Nähe zum Goetheplatz) artikuliert. Zwar ist ein Bolzplatz im städtebaulichen Vertrag für den Zollhafen verankert, allerdings bildet die Rheinallee besonders für Kinder eine Barriere, die sie nicht ohne Weiteres alleine überschreiten können. Die Aufzählung über die möglichen Standorte ist keineswegs abschließend.

Astrid Clauss